
　 　

　

開聞岳登山☆ 

入進学祝い 

 ４月１日に観音ヶ池へお花見に行きました。辺り一面
にたくさんの桜が咲いており子ども達は笑顔で写真を
撮ったり，風に舞う花びらを一生懸命キャッチしたりと楽
しそうでした。 
 また，調理の先生方が作ってくださったお弁当を桜に
囲まれながらお腹いっぱい食べたりと充実した一日を
過ごすことができました。 

 

 ライオンズクラブの方から，招待していただき小学
生男女6名参加しました。 
 思ったようにできず悔しがる顔，カップインしたとき
の満面の笑み，いろいろな表情を見せてくれました。
きっと気分はプロゴルファーだったはず・・（笑） 

 今年度も賑やかにスタートを切りました。行事毎に子ども達が見せてくれる表
情や言動に小さな成長を感じつつ，今年度も頑張っていきたいと思います。 

ソフトバンク野球観戦☆ 

パークゴルフ 

 ４月６日に入進学祝いがありました。みんな新しい制服を
身に纏い，これから始まる学校生活にドキドキしているよう
でした。一人ずつ抱負を言う場面では，恥ずかしそうにして
いる子や，大きな目標を自信を持ってみんなに宣言してい
る子もいました。自分が掲げた目標に向かって頑張ってほ
しいです。 

 小学生が出場した綱引きは低学年の部と高学年の部
に分かれて行われました。練習をした日も低学年チー
ムは綱を引く前の段階で心配事がいっぱい・・・。高学
年チームもメンバーは4人だけ・・・。それでも「勝ちた
い！」という思いはみんな一緒！本番に悔しさで泣いて
しまう子もいましたが，みんなで考えた掛け声を叫び，
最後まで諦めず戦うことができました！みんなよく頑張
りました☆ 

 

 薩摩川内おどり太鼓の方々が演奏に来てください
ました。ホールに響き渡る豪快な演奏に始めは子ど
も達も緊張気味…その後，優しいお兄さんやお姉さん
達のおかげで次第に緊張も解け，一緒に太鼓を叩か
せていただき，楽しい時間を過ごすことができました。
帰る頃にはみんなファンになってしまい，サインを貰
う子ども達まで（笑） 
 薩摩川内おどり太鼓の皆様，貴重な時間をありが
とうございました。 

 

 今年もソフトバンクの野球招待に行きました。プロ野球選手のスー
パープレーを目の前で見て，周りのお客さんやサポーターの歓声や
応援の熱気を間近で感じ，子ども達もとても生き生きとした表情を
輝かせていました。スタンドでは密かに・・・テキスト片手に観戦する
Ｓ君の「テスト勉強をしなきゃ」と「それでも野球観戦を楽しみたい」と
いう葛藤の戦いも行われていました（笑） 

 昨年度に続き，今年度も開聞岳登山に挑みました。子ども達がスイスイ
と登って行くなか，職員は子ども達から「まだ～遅い～」と言われながら，
子ども達の後を追うように必死になり頑張りました。登りに2時間近く掛け
て登頂すると，天気も良く薩摩半島や東シナ海を一望することができ達成
感に満ち溢れ，そこで食べる昼食も非常に美味しかったです。帰りも子ど
も達がスイスイ下山して行くなか，職員は膝をガクガク震わせながら必死
に下山しました。下山後は近くの温泉に浸かり疲れを癒すことができ，子
ども達と充実した一日を過ごすことができました。 

 今年度から川内精舎で働かせていただくことになりました。分からないこと
がたくさんで，皆さんにご迷惑をおかけすることがあると思いますが，精一杯
頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

女子棟職員 立島 あい 

 今年度より川内精舎でお世話になることになりました。笑顔いっぱい，毎
日楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

幼児棟職員 石澤 真理 

 ５月４日，保育棟のみんなで寺山公園に遠足に出掛けました。 
心地よい春風の中，たくさんの遊具で思いっきり遊び，かわいいウサギさん
達に餌をあげたりして，動物に触れ合うこともできました。初めてのゴーカー
トでスタートするＨ君，Ｔちゃん，Ｔ君，Ｅちゃんは緊張した表情でしたが，無
事にゴールすることができました。調理の先生が作ってくださったとっても美
味しい弁当をお腹いっぱい食べ，充実した一日となりました。 

 

 女子はソフトバレーに出場。久しぶりに子ども達だけで
試合に臨みました。緊張してしまって思うように足が動
かせない・上手くいかずに涙が出てしまう・点数が取れ
ずに嫌な雰囲気になる等，様々な試練が子ども達を
待っていました。しかし，子ども達にできる方法でチーム
メイトを盛り上げたり，とにかく１点を取りたいとがむしゃ
らにボールを追いかけたりと，子ども達が持っている力
を感じられた胸にグッとくる大会となりました。悔しさで涙
を流す子ども達の顔を見て，これからの成長がとても楽
しみになりました。 
 

 

 桜舞散るこの季節，毎年恒例の北薩スポーツ交流大会
が樋脇町体育館で開催されました。 
 男子が出場したフットサルでは，球際の競り合いや，迫力
あるシュートやプレーが随時見られ，日頃園内では見られ
ない子ども達の表情がありました。サッカー部に入部して
いる児童はいませんでしたが，日頃の練習の成果を発揮
でき，結果，準優勝の成績で終わることができました。精一
杯頑張った分，悔しい想いもありましたが，来年は優勝でき
るように頑張っていきたいと思います。 

新任挨拶 

   北薩スポーツ交流大会 

薩摩川内おどり太鼓 

編集後記 

公園遠足♪ 




